
 

 

  MEMÓRIA DA 2ª REUNIÃO (INSTALAÇÃO) DO SUBCOMITÊ PINHEIROS PIRAPORA  
 SCBH-PP 

GESTÃO 2021-2023 

DATA: 26/08/2021 HORÁRIO: 14h30 LOCAL: Plataforma Teams 

LISTA DE PRESENÇA – SCBH-PP 

Entidade  Nome 

SABESP Cintia Elena Nicolau 

CETESB Rosana Maria de Macedo Borges 

CETESB José Eduardo Bevilacqua  

IPT Gerson Salviano Filho 

SIMA Vinícios Troncone Evaristo  

PM de Taboão da Serra Ruth Ferreira Ramos 

PM de Osasco Felipe Carvalho Rocha 

PM de Santana de Parnaíba José Augusto das Graças 

PM de Barueri Geovane Bassan 

UFABC Renata Moreira 

ASSEMAE Gustavo Prado 

Floresta em Pé Hélcio Júnior 

AESABESP Vitor Calcenoni 

CONVIDADOS 

Entidade  Nome 

FABHAT/ Secretaria Executiva Ana Sedlacek 

PM de Carapicuíba Rodrigo Resende 

Ausências Justificadas: 

Não houve. 

ASSUNTOS TRATADOS: 

1. Abertura 

Ruth (representante de Taboão da Serra e coordenadora por parte dos municípios) iniciou a 

reunião às 15h00 e agradeceu a participação de todos. 

2. Plano de Trabalho 

Ruth esclareceu que sobre a necessidade de se elaborar um plano de trabalho para o subcomitê 

e questionou os membros sobre quais assuntos considerados importantes que deve conter o 

plano. 

Foram colocados os seguintes assuntos: 

✓ Realizar apresentação sobre o Novo Rio Pinheiros 

✓ Retomar as atividades do baixo Rio Cotia 



 

 

Gerson (IPT) comentou com relação ao “Novo Rio Pinheiros” estabelecer o que está sendo feito 

para evitar a poluição do rio e não somente apresentar as ações que foram realizadas para a 

limpeza do mesmo. 

Ruth comentou que primeiramente era preciso conhecer o subcomitê e sua regionalização 

através do workshop, para subsidiar a elaboração do Plano de trabalho. 

 

3. Workshop 

Ruth agradeceu a presença da Beatriz (gerente técnica da FABHAT) e esclareceu que o que se 

pretende é apresentar aos membros deste Subcomitê como funciona, conhecer a 

regionalização, etc. 

Beatriz agradeceu o convite e questionou qual era a expectativa do Subcomitê com o workshop. 

Os pontos mais importantes foram: 

✓ Apresentar a regionalização; 

✓ Quais os projetos indicados para a sub-região e quanto em valor já foi ou está sendo 

investido; 

✓ Qual o papel das entidades do subcomitê, principalmente da sociedade civil; 

✓ Quais os principais rios do subcomitê; 

✓ Quais as demandas que até o momento não foram cumpridas. 

Beatriz informou ter anotado todos os pontos e irá fazer uma apresentação na próxima reunião 

deste subcomitê. 

 

A reunião se encerrou às 16h00 e ficou agendada a próxima reunião para 10/09 com a realização 

do workshop. 

 

 

 


